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議会報告会での意見・要望等

（類似のものは集約）

○中心市街地に関する意見・要望

・県堺など中心市街地以外の地区の整備についても、等しく税金を投入すべきであ

り、（仮称）中心市街地にぎわい交流施設整備への市の負担が大きくならないよう

にしてもらいたい。また、廃校を利用して子育て支援施設を整備するといったこ

とも考えられないか。【三川、労福、吉野】

・駐車場の整備など車社会の現状を踏まえた整備をすべきであり、また、ハード面

の整備だけでは成功は難しいと感じる。【三川、手鎌、総福】

・中心市街地の活性化に向けて頑張ってほしい。【三池】

・商店街の活性化計画または構想との整合性はどうなのか。【総福】

○世界遺産登録推進に関する意見・要望

・宮原坑の耐震工事については、専門家の意見を聞いて慎重に取り組んでほしい。

【労福】

・世界遺産登録を推進するのならば、社宅跡地など周辺の環境整備も必要と感じる

し、また、リピーター確保の工夫についての検討をしてもらいたい。【駛馬、労福】

・ランニングコストをはじめとする多額の費用の発生や登録できなかった場合を心

配する。【三川、労福、吉野】

・宮原坑が世界遺産とはイメージがつながらない。【三池】

・世界遺産登録が様々な制約を生むのではないか。【労福】

・炭じん爆発事故により炭鉱マンが亡くなったり、今でも一酸化炭素中毒の治療で

苦しんだりしている。そういう歴史等も含めた取り組みをしてほしい。【勝立】

○新大牟田駅に関する意見・要望

・駐車場の利用料金が高い。無料にしてほしい。【三川、吉野】

・空港バスの乗り入れを検討してはどうか。【吉野】

○学校に関する意見・要望

・破損が激しい箇所については、早急な対応をお願いしたい。【三川】

・学校再編後も地域で天道小学校の利用ができるよう、要望を出したい。【勝立】

・中学校給食は、コストが少ないセンター方式が最良と考える。【三川】

分類②
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○地区公民館など市の施設に関する意見・要望

・勝立地区公民館は老朽化が進んでおり、駐車場も含めた整備をお願いしたい。【勝

立】

・手鎌地区公民館のパソコンは老朽化している。多くの市民の利用があるので、こ

うしたものにはお金をかけてほしい。【手鎌】

・図書館の駐車場が狭い。開館時間も夜９時までにしてほしい。【手鎌】

・市の公共施設については、市全体を見渡した整備に心掛けてもらいたい。春日市

はまとまった施設整備をしているので、参考にしたらどうか。（児童相談を例に、

あちらこちらに飛び回らないといけない。）【勝立】

・市役所駐車場を無料にしてほしい。【手鎌】

○市の財政に関する意見・要望

・指定管理者導入で、人件費は削減されたと思うが、その分、動物園がさびしくな

った感じがする。【三池】

・障害者施設へもっと目を向けてもらいたい。【勝立】

・宝くじ助成金など、国・県以外にも財源を求めることもできるので、こうした財

源の情報を探して活用してもらいたい。【三川】

・市内で働く人が市外に新居を建てる事例を多く目にしている。超過税率といった

税金の問題があると思う。住みやすい大牟田のためにも企業誘致促進のためにも

元に戻すべきだ。【三池、勝立、労福】

○地域コミュニティーに関係すること

・地域には、同じような内容の依頼が別々の課から来ることがある。一本化できな

いか努力してほしい。【勝立】

・市営住宅に住む方には、行政から、一層のコミュニティーへの協力を呼び掛けて

ほしい。【労福】

○本会議に関する意見・要望

・９月議会で市長が玄海原発から８０キロはなれているので安全といった趣旨の発

言があったが、安全は距離だけで計れないので認識が甘いと思う。【三池】

・再質問からの一問一答制の場合、市側の答弁が丁寧すぎると集中力が途切れるの

で、簡潔にお願いしたい。【労福】
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○国・県の事業に関する意見・要望

・国道２０８号線の吉野橋付近は歩道が狭く歩けない。陳情はしているが進まない。

【吉野】

・長溝線の踏み切り工事の早期完成をお願いしたい。【手鎌、総福】

・県道手鎌南関線の岩本・南関インターチェンジ間の４車線化について、早急に事

業に移れるよう県に働きかけてほしい。【吉野】

○その他

・草刈条例（空き地等の雑草等の除去に関する条例）は罰則がないので守らない人

がいる。市が見回りを強化してほしい。【三川】

・市として防災センターを設置してほしい。また、今の避難場所が最適かといった

検証や災害時の対応についても改めて論議してほしい。【三川】

・沖田町の冠水について対策をとって欲しい。【駛馬】

・花ぷらす館は赤字解消が難しいと思うので、早めに清算したほうがよいのではな

いか。【労福】

・炭鉱にまつわる差別的な言葉や態度が未だに見られる。【労福】

・市のイメージソング「チャンス」は、高額の費用もかかっており、ホームページ

を活用するなどして、市民に浸透するよう生かしてもらいたい。【吉野】

・県・福岡市・北九州市合同で環境に関する特区申請の話を聞いた。エコや新エネ

ルギー分野で、本市が乗り遅れないよう努力してもらいたい。【三川】

・めんたい豚骨新旅行社というバーチャル会社がホームページを立ち上げており、

九州新幹線開通で福岡を盛り上げようというものなので、本市も積極的に活用し

てはどうか。【三川】

・行政側への質問が多く、市民の関心の多くは市行政の方だと感じたことから、市

側がもっと市民への説明をすべきだと思う。【労福】

上記の意見・要望につきましては、市当局に伝えるとともに、実現可能な意

見・要望につきましては、善処方をお願いしております。

また、これらの意見・要望につきましては、議員から必要に応じて、予算特別

委員会や各常任委員会の場などで、市当局に考え方等を尋ねることにしておりま

す。


